

2018年7月10日

## 『テレワーク・デイズ』と『時差 Biz』に参加します

住友三井オートサービス株式会社（本社：東京都新宿区 社長：露口章 以下、当社）は、働き方を進化させる取り組みへのチャレンジとして、政府が推進する働き方改革の一環として実施される「テレワーク・デイズ」および 東京都が推進する「時差 Biz」に参加することとしましたのでお知らせいたします。

### 1. 「テレワーク・デイズ」、「時差 Biz」の概要

テレワーク・デイズは、総務省、厚生労働省、経済産業省、国土交通省、内閣府が働き方改革推進の一環で展開する国民運動です。

2020年東京オリンピックの開会式にあたる7月24日を「テレワーク・デイ」と位置付け、企業等による全国一斉のテレワーク実施を呼びかけています。

「時差 Biz」は、東京都が通勤混雑緩和対策として取り組んでいる時差出勤を推奨する施策です。



## 時差Biz

### 2. 当社が参加する理由

当社は2017年度を「働き方改革元年」と位置付け、多様な働き方によってすべての社員がイキイキと活躍できる環境を整え、組織の活性化につなげることをテーマに、全社一体となって取り組んでいます。

2017年度は社内の意識改革や部店長を中心とした各職場における生産性向上と部下の充実感の両立といったソフト面と、テレワークトライアル、誰でも時差出勤等のハード面の施策を順次実施してきました。

2018年度は働き方改革を次のステージに進めるために、働き方の選択肢の一つとしてテレワークの全社導入を視野に入れながら、昨年度のトライアルより更に時間と場所の制約に柔軟性を持たせたテレワークトライアルを継続実施しております。「テレワーク・デイズ」、「時差 Biz」への参加をきっかけに、テレワークや時差出勤を経験する社員の増加を図り、今後の働き方進化に向けた効果検証や、課題抽出を行う予定です。

### 3. 実施期間

#### ●「テレワーク・デイズ」

当社はこれまで一部の希望者に限定してテレワークトライアルを実施してきましたが、7月第4週（7月23～27日の5日間）および7月の毎火曜日を「テレワーク Week & Tuesday」として、全社的にテレワーク実施を推奨します。

#### ●「時差 Biz」

当社では、暑い夏の出勤を少しでも快適にし、生産性を向上させるため、7月～8月末のあいだ、勤務開始時間を8～10時の間で変更可能とします。

当社は経営理念の“Value”に「全役職員が情熱とプライドを持ち、夢を共有し、お客さまと喜びを分かちあう豊かな企業風土を醸成」することを掲げています。テレワークや時差出勤の推進によって働き方に柔軟性を持たせることで、社員がより一層仕事に情熱とプライドを注げる環境を整備し、仕事を通じて夢や喜びを提供し続ける企業を目指してまいります。

以上

■ 本件に関するお問い合わせ先 ■ 住友三井オートサービス株式会社（URL：<https://www.smauto.co.jp/>）  
東京都新宿区西新宿 3-20-2 東京オペラシティビル 経営企画部 広報・CSR 室 原、中（03-5358-6316）